



ですから素晴らしいものづくりをしているスタッフが、直接お客様からこれ良いね、素晴らしい仕事だねって褒めて頂く経験をさせたい、そういう思いから当社の一階のショッピングでは、実際に製造に携わつていたスタッフが運営し、直接お客様と接して販売しています。

お客様の笑顔がものづくりの現場に連鎖する、そしてさらにいいものを作りたいって思える流れを作

女将の一言!

ファッショの仕事は、
着る人の笑顔が作り手も笑顔にする!
こんな素敵な仕事はない!と
笑顔でおっしゃってくださいました。
墨田区の、そして東京の日本の繊維業界の
これからの方針になる言葉と思いました!



丸和繊維工業株式会社

1956(昭和31)年肌着の生地メーカーとして創業後、縫製に着手。OEMメーカーとして事業を拡大させた。2010(平成22)年、自社製品が宇宙船内活動服に採用される。翌年その経験を活かし、服を着ている感覚をさせない唯一無比な着心地を実現したオリジナルブランド、INDUSTYLEを立ち上げる。2023(令和5)年1月経済産業省選定の「次代を担う織維産業企業100選」にも選ばれている。

墨田区亀沢1-8-6
Tel03-3624-6611
<https://maruwa-tex-ind.co.jp>

上げていかなければならぬと思つて
います。TKFでは、大石元理事長がスタートさせたTOKYO KINITプロジェクトに取り組んでいます。これはまさに東京産地の高付加価値のシンボルとしてのブランディングです。微力ながらメイドインジャパンのプライドを価値に変え、業界全体の明るい未来に向け邁進していく所存です。

これはコロナ以前の取り組みです

不況だからこそ、好況時に
できないことにチャレンジ。
未央の「ある意味」

てあつてはならない。この考え方を徹底して共有するため、全社員対象に毎月行っている早朝勉強会の場などを使い、原価構造、そして自分の考える付加価値の3要素、機能価値、感性価値、信用の磨き方をしつこく話し続けてきました。量から質への抜本的転換ですか
ら、思想の統一を行なながら、少
量生産対応型への設備投資や、中
国工場の閉鎖なども進めていきま
した。

まだまだ途上ではあります、利益重視へのマインドが定着し、体質が変わってきたことにより、今回コロナ過を何とか乗り越えてこれた

TOKYO KNIT のロゴ。
江戸の武士がはじめたメリヤス作りを
発端としていることから、
TとKで繋ぐ形をしています。



企訪業問

不況はチャレンジのチャンス！ 創業者の言葉を胸に、次世代が先を争い飛び込んでくるような

丸和織維工業株式会社

代表取締役社長
深澤隆夫さん

TOKYO
KNIT